

Herren Bezirksoberliga Gr. Nord

TTC 1968 Oberbrechen : TTC Offheim 1949
Samstag, 13.04.2024, 18:30 Uhr

TTC 1968 Oberbrechen gegen TTC Offheim 1949 1:9

Als André Blättel sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksoberliga Gr. Nord nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 1:9 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC 1968 Oberbrechen besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC 1968 Oberbrechen meist auf verlorenem Posten, denn nur 11 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag dagegen André Blättel, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Fast verloren schien das Spiel von Voss / Popowczak gegen Greipel / Fritz, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatten Voss / Popowczak jedoch die richtige Taktik gefunden und siegten im Entscheidungssatz. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Blättel / Janssen hatten Voss / Wagner nur im ersten Satz eine Chance. Keine Chancen hatten Roth / Grohmann beim 0:3 gegen ihre Kontrahenten Kaiser / Stähler. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Bei der nachfolgenden 1:3-Niederlage gegen Stefan Greipel hatte Maurice Voss nur im ersten Satz eine Chance. Den Sieg von André Blättel konnte Dominic Voss im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Anschließend ging es beim Stand von 1:4 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. 2:3 endete das Einzel zwischen Marek Popowczak und Sebastian Fritz aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Pascal Roth hatte im Anschluss gegen Tim Janssen beim 3:11, 8:11, 1:11 wenig auszurichten. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an der Reihe. Zwischenzeitlich konnte Alexander Wagner zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor danach das Spiel gegen Alexander Stähler, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Keinen Zähler beisteuern konnte Jonathan Grohmann im Match gegen Tobias Kaiser, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Es dauerte eine Weile, bis Maurice Voss seine 2:3-Niederlage gegen André Blättel hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC 1968 Oberbrechen am 24.04.2024 gegen den TTC 1950 Eisenbach versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 27.04.2024 gegen den TTC Dorchheim-H. mitnehmen.

Statistik:

TTC 1968 Oberbrechen

Doppel: Voss / Popowczak 1:0, Voss / Wagner 0:1, Roth / Grohmann 0:1

Einzel: M. Voss 0:2, D. Voss 0:1, M. Popowczak 0:1, P. Roth 0:1, A. Wagner 0:1, J. Grohmann 0:1

TTC Offheim 1949

Doppel: Blättel / Janssen 1:0, Greipel / Fritz 0:1, Kaiser / Stähler 1:0

Einzel: A. Blättel 2:0, S. Greipel 1:0, T. Janssen 1:0, S. Fritz 1:0, T. Kaiser 1:0, A. Stähler 1:0